



Los otros cuatro grandes tanques de 50 mil metros cúbicos de la base de combustible donde hoy persiste un gran incendio en esta ciudad están preservados y sin peligro, dijo una fuente oficial.

El coronel Antonio Álvarez, del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias, así lo afirmó en recorrido en el que se pudieron constatar que esos depósitos se encuentran a salvo.

Tales repositorios integran una batería de las dos con que cuenta la Base de Supertanqueros ubicada en la zona industrial de esta capital provincial, ubicada a unos 100 kilómetros al este de La Habana.

La base dispone de ocho tanques de almacenamiento, de los cuales cuatro están afectados por el fuego que inició el viernes 5 de agosto tras el impacto de una descarga eléctrica en medio de una fuerte tormenta.

El oficial explicó que se realizaron obras de contención para prever que el combustible derramado en combustión alcance otras instalaciones en las que hay hidrocarburo almacenado.

Refirió la instalación de ductos conectados a bombas de agua para mantener un flujo intenso y sostenido para la sofocación de esos

incendios.

La televisión mostró a integrantes del Cuerpo de Bomberos en tareas de extinción de focos de fuego en zonas con maleza, aledañas al incendio principal.

En ello también participan helicópteros que dejan caer agua continuamente en el área afectada «con precisión milimétrica» y a baja altura, apuntó el oficial.

También fueron mostradas barricadas de tierra que funcionan como cortafuego levantadas por fuerzas del Ministerio de la Construcción y la Unión de Construcciones Militares.

(Tomado de Cubasi)